

Donnerstag, 05. März 2020, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

O'zapft is!



Kabel ran und neue Energie fürs Auto tanken – das kann man künftig an den beiden E-Ladesäulen vor dem Rathaus in Grasbrunn. Landrat Christoph Göbel (CSU) und Grasbrunns Bürgermeister Klaus Korneder (SPD) eröffneten die ersten Ladesäulen im Landkreis München, die neu mit dem Backend-System der Firma Wirelane, das der Landkreis für alle Gemeinden ausgeschrieben hatte, errichtet wurden. Sie sind erst der Anfang: Im Lauf dieses Jahres sollen bis zu 100 weitere Ladepunkte für Elektrofahrzeuge an mehr als 40 Standorten im Landkreis aufgebaut werden. In den nächsten Jahren werden nach dem Willen von Göbel noch viele weitere folgen, sodass es eine flächendeckende Versorgung für Elektromobilität gibt.

text/Foto: do